
“Il porto per la città e la
città per il porto”, dialogo
per  valorizzare  tutte  le
potenzialità  della  risorsa
mare
(cs)  Il  futuro  del  Porto  di  Siracusa  come  chiave  per  lo
sviluppo della città. “Il porto per la città e la città per il
porto” è il titolo del convegno organizzato da Confcommercio
Siracusa, in programma giovedì 6 giugno alle 9,30 all’Urban
Center di via Nino Bixio.
L’iniziativa nasce con l’obiettivo di avviare un confronto tra
istituzioni, imprese, autorità, stakeholders, e di presentare
un manifesto per lo sviluppo del territorio proprio attraverso
la sinergia tra tutti i soggetti che operano a tutti i livelli
nel settore portuale. Confcommercio Siracusa ribadisce così
l’importanza  del  dialogo  per  analizzare  i  problemi,
individuare le soluzioni e creare opportunità di crescita e si
pone come partner privilegiato nel promuovere e favorire il
confronto tra pubblico e privato. Il convegno di giovedì 6
giugno  è  una  preziosa  occasione  per  sollecitare  il
completamento  dei  lavori  necessari  a  rendere  pienamente
efficiente il porto e per confrontarsi anche sui dati legati
agli effetti positivi del settore crocieristico sull’economia
della città.
Programmazione  delle  attività  all’interno  del  Porto  di
Siracusa, interventi e migliorie da effettuare e progettazione
sono i punti cardine attorno ai quali ruoterà il dibattito che
sarà  moderato  da  Francesco  Diana,  agente  marittimo  e
imprenditore, e vedrà tra i partecipanti Francesco Italia,
sindaco  di  Siracusa,  Donatella  Prampolini,  commissario  di
Confcommercio  Siracusa,  e  Francesco  Di  Sarcina,  presidente
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dell’Autorità  di  sistema  portuale  del  Mare  di  Sicilia
Orientale. Previsti anche gli interventi del Comandante di
Vascello  Santini,  Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa,  e
dell’avvocato  Luca  Brandimarte,  referente  per  Assarmatori,
oltre  al  racconto  delle  esperienze  delle  compagnie
crocieristiche che hanno già operato sullo scalo di Siracusa.
“La  risorsa  mare  ha  delle  potenzialità  enormi  –  dichiara
Donatella Prampolini, commissario di Confcommercio Siracusa -.
Siamo fortemente convinti che sia indispensabile mettere in
campo tutte le risorse e gli sforzi per dare alla città un
porto  efficiente,  moderno  e  all’avanguardia  che  possa
rispondere alle esigenze di crescita dell’intero territorio e
sia un fattore per lo sviluppo della città, delle imprese di
ogni comparto produttivo e di tutti gli operatori del settore
portuale”.



Slargo  di  viale  Diaz
intitolato  a  De  Benedictis,
primo  presidente  dell’Ordine
dei commercialisti
(cs) Lo slargo di viale Armando Diaz, di fronte al liceo
scientifico  Orso  Mario  Corbino,  da  oggi  è  intitolato  ad
Antonino  De  Benedictis,  fondatore  e  primo  presidente
dell’Ordine dei commercialisti di Siracusa, morto nel 2014
all’età di 94 anni.
La  lapide  toponomastica  è  stata  scoperta  stamattina  dal
sindaco  Francesco  Italia  e  dal  presidente  dell’Ordine  dei
commercialisti Gaetano Ambrogio, presente sul posto assieme al
direttivo  provinciale  che  aveva  proposto  l’intitolazione.
Hanno partecipato alla cerimonia i famigliari, Maria Luisa
Messina in rappresentanza della Prefettura e una delegazione
di  studenti  del  liceo  Corbino  (scuola  frequentata  a  De
Benedictis), accompagnati dalla dirigente Lilli Fronte.

In piazza Santa Lucia i nuovi
Cavalieri  della  Repubblica
siracusani
Nell’ambito  della  Celebrazioni  del  78°  Anniversario  della
Fondazione della Repubblica Italiana a Siracusa il Prefetto
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Raffaela  Moscarella,  insieme  ai  Sindaci  di  Siracusa  e  di
Ferla, e ai rappresentanti dei Comuni di Augusta e di Avola,
ha consegnato i diplomi di conferimento del titolo onorifico
di  Cavaliere  dell’Ordine  “Al  Merito  della  Repubblica
Italiana”,  concesso  dal  Presidente  della  Repubblica  ai
cittadini che hanno concorso con la loro condotta al progresso
materiale o sprirituale della collettività: Dottore Antonio
Gelardi,  dirigente  penitenziario  in  quiescenza;  Dottore
Gaetano  Tranchina,  imprenditore  e  consulente  ambientale  e
agrario;  Dottore  Teofilo  Belviso,  primo  dirigente  della
Polizia  di  Stato  inquiescenza;  Francesco  Manuele,
imprenditore;  Maggiore  Simone  Clemente,  Ufficiale  dell’Arma
dei  Carabinieri;  Maresciallo  Maggiore  Emanuele  Malvagna,
Sottufficiale  dell’Arma  dei  Carabinieri;  Vice  Brigadiere
Giuseppe  Papa,  Sottufficiale  dell’Arma  dei  Carabinieri;
Luogotenente Giancarlo Pinacchi, Sottufficiale dell’Arma dei
Carabinieri; Brigadiere Corrado Rosa, Sottufficiale dell’Arma
dei Carabinieri.

Due  avvisi  Irfis  per
finanziare  start-up  della
filiera  del  grano  e  della
viticoltura
(cs) Una dotazione complessiva di un milione di euro, a valere
sul Fondo Sicilia, per finanziare le start-up che realizzano
prodotti di grano duro e di grani antichi siciliani o che
producono  uve  da  vitigni  “reliquia”.  L’accesso  alle
agevolazioni  al  credito  destinate  alle  imprese  attive  in
questi  due  ambiti  è  gestito  da  Irfis  FinSicilia,  la
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finanziaria della Regione, che ha pubblicato due specifici
avvisi.
In entrambi i casi, l’obiettivo della misura agevolativa è
sostenere  l’avviamento,  l’implementazione  della  rete
commerciale e l’approvvigionamento delle materie, favorendo lo
sviluppo e la crescita della produzione.
I finanziamenti possono avere un importo massimo di 250 mila
euro, comprensivo di un eventuale contributo a fondo perduto
pari al 20%. Si tratta di procedure a sportello, per cui le
istanze  verranno  valutate  in  ordine  cronologico  di
presentazione. L’operazione può avere una durata massima sino
a  5  anni,  il  tasso  di  interesse  non  supera  quello  Bce
maggiorato dello 0,25%. La periodicità delle rate può essere
trimestrale o semestrale. Il finanziamento, inoltre, prevede
un costo una tantum a carico del beneficiario pari all’1,25%
dell’importo erogato.
Filiera  del  grano.  La  misura  è  destinata  alle  imprese
manifatturiere operanti in Sicilia in fase di start-up nella
realizzazione di prodotti di grano duro siciliano di alta
qualità o di grani antichi dell’Isola, che abbiano avviato
l’attività non prima di 36 mesi dall’emanazione del decreto
dell’assessore all’Economia n. 89 del 21 dicembre 2023. La
domanda va compilata sull’apposito modulo e inviata alla pec
fondosicilia@pec.irfis.it riportando nell’oggetto la dicitura
“codice  prodotto  (5015)  Startup  granicoltura”,  oltre  a
denominazione e codice fiscale o partita Iva del richiedente.
Viticoltura.  L’avviso  è  rivolto  alle  imprese  agricole  che
operano nell’Isola in fase di start-up produttiva di uve da
vitigni antichi, detti “reliquia”, da non prima di 12 mesi
dall’emanazione del decreto dell’assessore all’Economia n. 41
del 23 aprile 2024. La domanda va compilata sull’apposito
modulo e inviata alla pec fondosicilia@pec.irfis.it riportando
nell’oggetto  la  dicitura  “codice  prodotto  (5016)  Startup
vitigni antichi”, oltre a denominazione e codice fiscale o
partita Iva del richiedente.
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Rifiuti,  operativo  l’Ufficio
speciale per la gestione del
sistema  e  la  realizzazione
dei termovalorizzatori
Da questa mattina a Palazzo d’Orléans, a Palermo, è al lavoro
l’Ufficio  speciale  per  la  valorizzazione  energetica  e  la
gestione  del  ciclo  dei  rifiuti  nella  Regione  Siciliana,
istituito con una delibera della giunta regionale lo scorso
marzo. Infatti, si sono insediati i primi sei membri, di cui
quattro funzionari tecnici specializzati assunti nell’ambito
del  concorso  per  il  ricambio  generazionale.  L’organico  è,
comunque, destinato ad aumentare per effetto di un interpello
interno  in  modo  da  arrivare  alle  14  unità  complessive
previste.
L’Ufficio, che opererà nei prossimi due anni, è guidato ad
interim dall’ingegnere e dirigente regionale Salvatore Cocina
ed  è  articolato  in  una  struttura  intermedia  diretta
dall’avvocato Gianluigi Amico. Il suo compito è di supportare
l’attività del commissario straordinario, il presidente della
Regione, e accelerare le procedure per il completamento della
rete  impiantistica  integrata  del  sistema  di  gestione  dei
rifiuti  per  la  realizzazione  dei  nuovi  impianti  di
termovalorizzazione. Inoltre, si occuperà di attuare tutti i
passaggi procedurali necessari all’emanazione delle ordinanze
di autorizzazione di progetti di nuovi impianti pubblici per
la gestione dei rifiuti. Il funzionamento della struttura è
garantito da risorse di finanza regionale.
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L’Eurialo  Siracusa  under  13
si  arrende  all’Aurora
Siracusa:  seconda  al
“Montiblei”
L’Eurialo Siracusa, dopo aver lottato con tutte le sue forze,
si arrende all’Aurora Siracusa, che vince la finale under 13
della  fase  interprovinciale,  comitato  “Montiblei”.  A
Canicattini Bagni, campo designato per la final six del 2
giugno, finisce 2-1 per le arancioni con parziali di 26-24,
24-26, 25-15. Partita combattuta ed emozionante soprattutto
nei  primi  due  set,  giocati  punto  a  punto.  Nel  terzo,  la
squadra di Raffaele Moscuzza accusa fatica e stanchezza poiché
aveva disputato la semifinale poco prima con il Ragusa, al
contrario dell’Aurora che, avendo giocato a metà pomeriggio,
aveva goduto di uno stacco temporale maggiore tra le due gare.
“Sono  orgoglioso  delle  nostre  ragazze  –  ha  detto  il
vicepresidente Salvo Corso – Siamo arrivati ad un soffio dal
titolo. Il rammarico è legato al primo set in cui siamo stati
avanti prima 23-20 poi 24-22. Vincendo il parziale, forse la
gara avrebbe potuto prendere una piega favorevole per noi, ma
va bene così. La nostra è una formazione giovane, composta
interamente  da  giocatrici  locali,  e  questo  ci  lascia  ben
sperare per il futuro. Un ringraziamento particolare ai nostri
tecnici, che hanno fatto un lavoro stupendo, e ai dirigenti
che  non  hanno  mai  lasciato  sole  le  ragazze  per  tutto  il
campionato. Faccio i complimenti all’Aurora per la vittoria e
i migliori auguri per il prosieguo del torneo regionale”.
Le due squadre si erano già affrontate ieri mattina nella
terza gara del triangolare e a vincere era stata l’Eurialo con
il punteggio di 2-0 (31-29, 25-12), classificandosi dunque al
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primo posto, davanti alle arancioni e al Carlentini, eliminato
per  aver  perso  contro  le  due  squadre  del  capoluogo.  In
semifinale Eurialo-Ragusa 2-0 con parziali di 25-19 e 25-17.
Poi l’ultimo atto con la vittoria dell’Aurora.

Attività  sportive,  dalla
Regione oltre 106 mila euro a
enti pubblici e privati per
acquisto di defibrillatori
(cs) Promuovere la prevenzione e la salute dei cittadini a
partire dai luoghi in cui si praticano attività sportive.
L’assessorato  regionale  del  Turismo,  dello  sport  e  dello
spettacolo ha pubblicato un avviso con cui destina 106.700
euro  del  proprio  bilancio  a  tutti  i  soggetti  pubblici  e
privati, comprese le associazioni dilettantistiche, titolari
della  gestione  di  un  impianto  sportivo  in  Sicilia,  per
l’acquisto  di  defibrillatori  semiautomatici  e  automatici
esterni (Dae).
Sono esclusi gli enti che hanno già ricevuto un contributo per
questo  scopo  o  risultino  affidatari  di  un  dispositivo  in
comodato d’uso gratuito fornito dalla Regione o da altro ente
pubblico. Il 70% della dotazione finanziaria sarà a favore del
settore privato, il 30% invece andrà al settore pubblico;
ciascun beneficiario potrà ottenere 500 euro.
La domanda per il contributo va inviata con pec all’indirizzo
dipartimento.turismo@certmail.regione.sicilia.it  o  con  posta
raccomandata al dipartimento, entro il prossimo 8 luglio alle
12.
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Il 9 giugno il quadrangolare
di calcio in memoria di Aldo
Garozzo
Il quadrangolare di calcio over35 in memoria di Aldo Garozzo
si terrà domenica 9 giugno, alle ore 8.30, presso lo stadio
“Nicola  De  Simone”.  Un’iniziativa  aziendale  che  vedrà  “in
campo” Isab, Sonatrach, Brown 2 Green e Sasol. Il manager Aldo
Garozzo, scomparso pochi mesi fa, ha contribuito alla crescita
ed allo sviluppo della zona industriale siracusana, fino a
diventare  presidente  di  Confindustria  Siracusa.  Ha  guidato
l’Autorità Portuale di Augusta dal 2009 al 2013, anni in cui
fu anche presidente di Erg Med.
La manifestazione sarà arricchita dall’incontro di calcio tra
i bambini (figli dei dipendenti).
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Festa  della  Repubblica,
Schifani:  “Simbolo  di  unità
per tutti gli italiani”
“Il 2 giugno rappresenta il simbolo di unità e democrazia per
tutti gli italiani ed è una data fondamentale nella storia del
nostro Paese. Oggi deve essere anche un momento di riflessione
e  orgoglio  e  per  questo  non  possiamo  non  ricordare  il
sacrificio e l’impegno di tanti uomini e donne che lottarono
per  un  futuro  migliore,  contribuendo  a  costruire  la
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Repubblica”.  Sono  le  parole  del  presidente  della  Regione
Siciliana  Renato  Schifani,  in  occasione  della  Festa  della
Repubblica.
Per l’occasione, la Regione Siciliana è stata presente alla
tradizionale sfilata delle Forze armate ai Fori imperiali a
Roma  con  una  rappresentanza  del  suo  Corpo  forestale  e  il
gonfalone.

Consegnato  il  riconoscimento
per  il  Festival
Internazionale  del  Teatro
Classico  dei  Giovani  a
Palazzolo
Si è tenuta ieri mattina al Teatro greco di Palazzolo Acreide
la  cerimonia  di  premiazione  dell’European  Heritage  Award
/Europa Nostra Award, il premio europeo per il patrimonio
culturale. A vincere il prestigioso riconoscimento, per il
2024, è stato il Festival internazionale del teatro classico
dei giovani organizzato dall’INDA a partire dal 1991.
La rassegna, voluta da Giusto Monaco e giunta quest’anno alla
XXVIII edizione, è l’unico progetto italiano inserito tra i 26
straordinari vincitori provenienti da 18 Paesi di tutto il
continente.  Complessivamente  sono  stati  206  candidati
ammissibili agli Europea Heritage Award /Europa Nostra Award
assegnati ogni anno da una commissione formata da 12 esperti
di patrimonio culturale provenienti da tutta Europa
A  Palazzolo  Acreide,  Cristina  Loglio,  vicepresidente  di
Europea Nostra, ha consegnato ufficialmente il riconoscimento
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al termine della cerimonia che si è svolta alla presenza degli
studenti partecipanti al Festival internazionale del teatro
classico  dei  giovani,  di  Marina  Valensise,  consigliere
delegato e sovrintendente ad interim dell’INDA, del sindaco di
Palazzolo Salvatore Gallo, del vicesindaco di Palazzolo Nadia
Spada, di Fabio Granata, assessore alle Politiche culturali
del Comune di Siracusa e di Sebastiano Aglianò, che cura da
sempre l’organizzazione del Festival. La rassegna a Palazzolo
quest’anno  coinvolge  oltre  2400  studenti  e  studentesse
provenienti da tutta Italia e da Grecia, Spagna, Tunisia,
Lussemburgo, Francia e Germania.
“E’  un  riconoscimento  importante  –  ha  dichiarato  Marina
Valensise – che premia lo sforzo degli organizzatori e la
partecipazione di tanti studenti. Il Festival celebra il ricco
patrimonio classico europeo e al contempo si proietta con
coraggio verso il futuro, coltivando un profondo apprezzamento
per il teatro classico e promuovendo la prossima generazione
di artisti e pensatori”.
“Da  22  anni  –  sono  state  le  parole  di  Cristina  Loglio,
vicepresidente di Europa Nostra – scegliamo le eccellenze da
seguire  tra  chi  si  impegna  nel  tramandare  e  difendere  la
cultura. Il Festival internazionale del teatro classico dei
giovani a Palazzolo Acreide ha vinto nella categoria della
consapevolezza sociale ed è con profondo apprezzamento per il
grande  lavoro  svolto  in  questi  anni,  nel  segno  di  Giusto
Monaco, che oggi consegniamo questo premio”.
“Qui si trasmettono la cultura greca e il valore insito nel
teatro – ha detto il sindaco di Palazzolo Acreide, Salvatore
Gallo  –  da  più  di  trent’anni  questi  giovani  coltivano  e
portano con loro questi ideali e questi valori”. “Si tratta di
un  premio  prestigiosissimo  –  ha  aggiunto  Nadia  Spada,
vicesindaco di Palazzolo Acreide – per questo Festival che
ogni  anno  accoglie  giovani  da  tutte  le  parti  del  mondo;
ragazzi  che  rendono  questo  luogo  un  palcoscenico
internazionale  dove  la  cultura  classica  si  rinnova  e  si
tramanda”. “Quella di oggi è una giornata importante – sono
state le parole di Fabio Granata, assessore alle Politiche



culturali del Comune di Siracusa -, forse la più importante di
questa stagione teatrale. L’esperienza del teatro intesa come
dialogo e cittadinanza attiva è una cifra che caratterizza la
civiltà  europea.  Ciò  che  rende  indispensabile  il  lascito
culturale è l’azione delle donne e degli uomini e in questo
caso, nel caso di questo Festival, di tutti coloro che con
amore hanno creduto in questa manifestazione”.
Al termine della cerimonia di premiazione, Sebastiano Aglianò
ha voluto dedicare il premio “ai 60 mila allievi e allieve che
in 32 anni si sono succedi su questo palco”.
Il Festival ha vinto il riconoscimento europeo nella categoria
“Coinvolgimento  e  sensibilizzazione  dei  cittadini”  con  la
seguente  motivazione  espressa  dalla  giuria  europea:  “Il
Festival  Internazionale  del  Teatro  Classico  per  i  Giovani
contribuisce in modo significativo alla conservazione e alla
rivitalizzazione  del  teatro  classico,  un  elemento  del
patrimonio  culturale  immateriale  europeo.  Il  festival  ha
dimostrato una grande resistenza nel tempo, grazie anche al
coinvolgimento  su  larga  scala  di  una  comunità  di
professionisti. Si distingue per il suo approccio innovativo
al coinvolgimento dei giovani nel patrimonio culturale e ha
avuto  un  grande  successo  nel  promuovere  un  più  profondo
apprezzamento dei testi classici tra le nuove generazioni.
Guardando al teatro greco e romano come fonte di ispirazione,
il festival mostra come questo patrimonio sia legato ai valori
permanenti della società e della vita europea”.
Gli European Heritage Award / Europa Nostra Award prevedono
anche un premio assegnato dal pubblico che può votare online,
sul sito di Europa Nostra, www.europanostra.org, il proprio
progetto preferito e assegnare il Public Choice Award. E’
possibile  esprimere  la  propria  preferenza  fino  al  22
settembre.
Il 7 ottobre, a Bucarest, è in programma la Cerimonia di
premiazione del Patrimonio europeo 2024, alla presenza del
Commissario europeo Iliana Ivanova e del Presidente esecutivo
di  Europa  Nostra  Hermann  Parzinger.  Durante  la  cerimonia
saranno annunciati i vincitori del Grand Prix e del Public



Choice  Award,  scelti  tra  i  vincitori  di  quest’anno  degli
European Heritage Awards / Europa Nostra Awards e che avranno
diritto a ricevere 10.000 euro ciascuno. La cerimonia sarà un
momento  culminante  del  Vertice  europeo  del  patrimonio
culturale 2024, che si svolgerà dal 6 all’8 ottobre a Bucarest
sotto  l’alto  patronato  del  Presidente  della  Romania,  S.E.
Klaus Iohannis. Il Vertice, cofinanziato dall’Unione Europea,
è organizzato da Europa Nostra in stretta collaborazione con
le organizzazioni e i partner del patrimonio culturale, sia
pubblici che privati, in Romania.


